

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a. MONICA LAFUENTE DE LA TORRE, Diputada por Lleida, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Lunes, 16 de Febrero de 2016, fue cortada durante dos horas y media la línea de tren de Tàrrega a Cervera. No es un hecho aislado, con frecuencia las tres líneas que unen Lleida con Barcelona padecen retrasos considerables.

¿A qué se debe que durante este mes de Febrero de 2016 las demoras de entre 20 y 80 minutos se hayan acentuado, con un registro de 30 incidencias, suponiendo una media de dos por día?

En el Palacio del Congreso, a 1 de marzo de 2016.



LA DIPUTADA
MONICA LAFUENTE DE LA TORRE



EL PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

42/lra/F/9